



Le 21 octobre 2008

Bonjour,

Vous êtes engagé dans un service ou un mouvement et vous essayez de faire vivre une Eglise qui accueille. C'est une responsabilité qui est exigeante pour vous. Ca vaut la peine d'y réfléchir.

Accueillir en Eglise c'est fort, c'est beau, mais ce n'est pas si facile. C'est même exigeant. Par moment, il y a des ambiguïtés. On le voit souvent dans l'accueil des gens qui demandent un sacrement, sans savoir vraiment ce que cela représente.

Pour vous aider à mieux accueillir, le secteur Val de Bièvre vous propose de participer à une journée de réflexion et de partage sur le thème :

« Accueillir et proposer »
le samedi 6 décembre 2008 de 9h30 à 16h30
chez les Spiritains à Chevilly-Larue, 12 rue du père Mazurié
(pour le repas, on mettra en commun ce que chacun aura apporté)

Le père Henri-Jérôme GAGEY, théologien, professeur à l'Institut Catholique de Paris, nous aidera dans notre réflexion.

On essaiera de voir pourquoi c'est important d'accueillir les gens qui viennent à nous, mais aussi de leur faire des propositions. Nous nous appuierons sur des exemples concrets.

Pour plus de renseignements, contactez :

Thérèse LECLERC (Cachan), membre de l'Equipe Pastorale de Secteur, responsable de la préparation de cette journée 06 37 15 79 29 therese.leclerc@eglise-catho-cachan.org

Ou un autre membre de l'équipe de préparation :

Frédéric DAUDU (L'Hay) 01 41 76 17 73

Dominique DESTRUEL (Fresnes) 01 42 37 79 33

Cécile FOSSO (Cachan) 01 49 08 93 17

Joachim WILSON (Chevilly) 01 43 91 33 82

Nous comptons sur votre présence à cette journée.
Amicalement

Père Marc LULLE

Responsable du secteur Val de Bièvre